



6 Pièces

330 m²

Réf. 82218152

20 000 €

Ramatuelle

Maison à louer (83350)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Superbe villa entièrement rénovée proche de la plage de Pampelonne. La villa est composée de 5 chambres en suite et un grand salon/salle à manger donnant sur la cuisine toute équipée. De grandes baies vitrées donnent directement sur les terrasses et la piscine. Services inclus : ménage régulier, linge de maison, linge de piscine et service conciergerie BARNES. Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le site Géorisques : www.georisques.gouv.fr Jessy PERROT - Agent commercial - EI - RSAC 833 330 913

Superb fully renovated villa near Pampelonne beach. The villa is composed of 5 en-suite bedrooms and a large living/dining room opening onto the fully equipped kitchen. Large bay windows open directly onto the terraces and the swimming pool. Services included: regular cleaning, household linen, swimming pool linen and BARNES concierge service. Information on the risks to which this property is exposed is available on the Georisques website: www.georisques.gouv.fr Jessy PERROT - Agent commercial - EI - RSAC 833 330 913

BARNES SAINT-TROPEZ

9 avenue du Huit mai 1945 - 83990 ST-TROPEZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

